



« Le pôle Phoenix (nom de l'ancien Centre de télécommunications spatiales), à Pleumeur-Bodou accueille le 16^e Congrès international des radioamateurs spécialistes de l'EME (*), c'est-à-dire de la communication radio par réflexion sur la Lune. Cet événement rassemble 110 participants venus de 18 pays. Des intervenants à la pointe des technologies de communication, notamment dans le domaine des micro-ondes.

Pleumeur-Bodou plutôt que Venise

Après Florence, Dallas ou Cambridge, c'est donc Pleumeur-Bodou qui a l'honneur d'organiser le congrès. La commune trégorroise était en concurrence avec Venise, mais le site historique des télécommunications spatiales, ainsi que la qualité de l'environnement touristique et celle du pôle Phoenix, lui ont valu d'être désignée à l'unanimité. L'organisation du congrès est assurée par l'association Observation radio Pleumeur-Bodou (ORPB), dont tous les membres sont des anciens d'Orange Labs et de France Télécom, aidés par des radioamateurs français reconnus dans le milieu de l'EME. »

La suite [sur le site du quotidien Le Telegramme](#)

Crédit photo : EME 2014

Source : Le Telegramme via Orange
